

カンボジア Overseas Community Project (OCP)

事前準備とシムリアップ観光 3/14-17

このプログラムは、OCP プロジェクトパートナーのシンガポール・テマセク・ポリテクニク (TP) との協同プロジェクトです。我々は、10 月から週 1 回のミーティングを行ってきました。街頭募金での資金集め、TP とのオンラインミーティング、小学校で行う授業の準備、日本からカンボジアへのフライトや、ホテルの手配なども全て学生中心に準備してもらっています。このプロジェクトを自分ごとにするため、できることは自分でやる、自分たちで決めることを求めています。

3月14日(木)に日本を出国。TP より先にカンボジア王国に入国し、アンコールワット遺跡群の観光、授業準備などをしながら気温 35°C の環境に身体を慣らしています。

以下、航空券予約やホテル探しを頑張ってくれた「のり」こと浜村君がシムリアップ観光等の感想を綴ってくれました。

旅行担当の浜村です。OCP 期間外の旅行でのブログ書かせていただきます。

3月14日

出発の日です。ベトナム航空でハノイ経由の飛行機に乗りました。朝早い集合、ハノイの何もない空港で4時間待ちなどしんどいこともあったけど恋バナとかして耐えてなんとかカンボジアへ行きました。カンボジアのシムリアップに着いたのは現地時間で20時ごろだったので、みんなで PUB STREET という繁華街でご飯を食べました。街中はクラブとかでめっちゃ騒がしかったです。身長が低くてチームのみんなからいじめられる僕ですが、大人のお店から勧誘を受けてなんか嬉しかったです。あとはホテルに帰ってゆっくり休み 1 日目は終了

3月15日

午前中は自由行動。トゥクトゥク乗っちゃいました。午後からは船に乗ってサンセットを見に行きました。ここで楽しかったのは船に乗ったことやサンセットを見たことではありません。もちろんそいつらもおもしろかったけどバンの中で一生恋バナしたことが一番おもしろかったです。僕は。ロング派かショート派かとかそーゆー話を一生しててみんなの絆が深まりました。これ大事。OCP チームワーク大切ですから。夜ご飯もみんなで食べて絆が深まりました。2日目しゅうりょう。

3月16日

今日は世界遺産であるアンコールワットに行きました。朝5時出発でみんな寝不足でしたが、深い歴史を感じることができいい経験になりました。アンコールワットを見たあと、アンコールトムなど周辺の遺跡などにも行くという1日ツアーでしたが、まさかのアンコールワットを見たあとリーダーのふうたくんが腹壊して離脱。5時に出発して8時に帰るといふかわいそうな人でした。またアンコールワットで某Iさんが調子乗って猿に近づき猿に噛まれるという失態。そのあとから急にテンションが低くなり、彼の検索履歴は上から10個くらい狂犬病〇〇とかでした。不安になりすぎて病院行くため彼も離脱。そして単純な疲労により離脱した人も数名。21キロ

ウォーキングが不安になる 1 日でしたが、日本とは違う文化をたくさん感じる事ができました。気球に乗ってアンコールワットを見るという経験もできたとても濃い 1 日になりました。

3 月 17 日

今日はオシャレなカフェに行ったり、お土産を買ったり、ホテルのプールを満喫したりなど明日以降の本番に向けて調整を行いました。とても印象的なことは、みんなでストリートフードのタランチュラやさそり、カエルを食べたことでした。ばかきもかったですが、味はそこまで不味くなく、虫食べたことあるっていうステータスを手に入れることができました。この日もとても濃い 1 日で、旅行 4 日間がとても充実したものになり、正直もう満足という感覚ではありますが明日からが本番なので気合を入れて頑張りたいと思います。ここでの活動は必ず思い出に残るいい経験になるので 1 日 1 日を噛み締めて行こうと思います。明日からみんなで協力して頑張ります!!

僕は今回、OCP の事前準備を通じて、航空券やホテルの手配、代理店とのやりとりなどを経験させていただきました。初めての経験でとても難しく、僕がミスしたらチーム全体に迷惑かけるので少しプレッシャーでしたがやりきりました。この経験はとても自分の成長につながったと思います。準備期間から自分の成長を感じたので、OCP 期間中も毎日毎日いろいろな経験をして成長していきたいです。

